



El juego sucio en Contreras

• Patricia Jimena Ortiz Couturier, alcaldesa con licencia que busca la reelección, está a nada de perder.

A unos cuantos días de realizarse las elecciones intermedias más importantes de los últimos años en el país, los candidatos que ven en riesgo sus posiciones echan mano de sus últimos trucos para intentar darle la vuelta a las encuestas que no les favorecen.

Las malas artes se dan en todos lados, como en Magdalena Contreras, donde, a pesar de todo el apoyo institucional, **Patricia Jimena Ortiz Couturier**, alcaldesa con licencia que busca la reelección, está a nada de perder.

No hay encuesta —ni siquiera de empresas cercanas a la 4T— en la que la aspirante morenista no aparezca abajo del candidato de la alianza Va por México, **Luis Gerardo Quijano Morales**, y eso tiene muy preocupados a los *pejistas* de la zona, que han implementado el “Plan Z”.

Comenzaron difundiendo fotos de una supuesta reunión entre **Quijano Morales** y **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, expresidente del PRI capitalino que es perseguido por el gobierno de **Claudia Sheinbaum**.

Por supuesto que la foto es auténtica, pues, como militante del tricolor, el aspirante aliancista se reunía con su dirigente, como lo hacen todos los militantes de cualquier partido con sus líderes. Sólo que la gráfica es bastante añeja.

La intención de los morenistas de Contreras era relacionar a **Quijano Morales** con las acusaciones —no probadas— en contra de **Gutiérrez de la Torre**, de haber creado una supuesta red de prostitución al interior del PRI capitalino.

Y fueron aún más lejos al pegar carteles con la imagen del aspirante aliancista por toda la alcaldía, diciendo que era buscado por “proxeneta y corrupto”, lo cual no funcionó porque todo el mundo en la zona sabe que es falso.

Además, quienes idearon esta campaña sucia —fallida, por cierto— olvidaron un pequeño detalle: que **Fernando Mercado Guaida**, candidato de Morena a diputado lo-

cal por Contreras, fue alcalde del PRI y muy cercano a **Cuauhtémoc**, hasta que decidió irse con **Sheinbaum**.

Como la campaña sucia no movió los números de las encuestas, ahora están apostando a la intimidación en contra de los seguidores de **Quijano Morales**, desde llamadas telefónicas hasta amenazas de clausura a comerciantes que pongan lonas en apoyo a su candidatura.

Incluso la guerra llegó ya a los trabajadores de base y confianza de la alcaldía, quienes comentan que ya les advirtieron que, en caso de que se compruebe que votaron por el candidato de la alianza Va por México, pueden perder sus empleos.

Dicen que eso, en lugar de intimidarlos, los empuja a votar contra la actual alcaldesa, quien, por cierto, es de las peores calificadas en la CDMX, lo cual tiene bastante desanimados a los *pejistas*, que ven en chino ganar la elección.

Tan nerviosos andan, que, en el cierre de campaña del domingo pasado, **Ortiz Couturier** discutió fuerte con el candidato *moreno* a reelegirse como diputado, **Sergio Mayer**, quien huyó molesto del evento.

No es que **Mayer** sea importante o el rey de las simpatías, pero el pleito refleja que el ánimo morenista anda por los suelos.

CENTAVITOS

A 13 años de la tragedia del New's Divine, se conocen peritajes alternos a la versión oficial —documentados en su tiempo por la Comisión de Derechos Humanos del DF— que indican que entre los nueve jóvenes que murieron ahí, algunos presentaron contusiones de toletes y hasta cachazos, además de aplastamientos. Aunque el tiempo ha pasado, los familiares de las víctimas no podrían encon-

Quienes idearon esta campaña sucia —fallida, por cierto— olvidaron un pequeño detalle...



trar la paz ni la justicia sobre si quien autorizó la apertura del fatídico bar clausurado fue **Francisco Chíguil**, entonces delegado y hoy alcalde en GAM, que busca reelegirse el domingo.

